

„Ergebnismeldung“

„CLICK-TT“ - das hierfür eingesetzte Verwaltungsprogramm !

In dieser EDV-unterstützten Abwicklung des Mannschafts- und Pokalspielbetriebs und der Ergebnismeldung gibt es sehr viele Vorteile.

→ Jeder Verein arbeitet mit einem Passwort und im Rahmen der Weiterentwicklungen stieg man auf das **personalisierte Verfahren** um!

Anmerkung: Das Passwort stets vertraulich behandeln und auch bei der vereinsinterner Weitergabe ist zu beachten, dass der Inhaber im Namen des Vereins zahlreiche Dinge machen kann!!

Beachte: Wenn es **personelle Veränderungen** im Verein gibt, so ist auch daran zu denken, dass der User und das Passwort für die ausscheidende Person zu ändern bzw. zu löschen ist!

Nach der Erfassung von Mannschafts- und Einzelergebnissen durch die Vereine und Spielleiter sind die Daten für jeden immer ganz aktuell einzusehen. Mit jeder Eingabe werden die Ergebnislisten und Tabellen sofort und über die Tagesendeverarbeitung bei NU die persönliche Bilanz (das „TTR“) aktualisiert.

Diese Sache bringt natürlich laufend eine veränderte Arbeitsweise für uns Funktionäre und für Euch, die Vereine, mit sich.

→ Es gibt den Beschluss, dass die Spielberichte der Punkt- und Pokalspiele fristgerecht (Einzel- und Mannschaftsergebnis) erfasst werden muss.

Wie sieht das, schnell erklärt, in der Praxis aus:

Der Verein wählt auf unserer Homepage „www.ttbhn.de“ den Button „Ergebnismeldung“ und gelangt auf die Eingabemaske von „CLICK-TT“. Hier erfolgt ein LOGIN durch die personalisierte passwortgeschützte Anmeldung. Danach besteht die Möglichkeit, pro Liga das Endergebnis (und evtl. die Einzelergebnisse) einzugeben oder pro Spieltag für alle Spiele des Vereins die Meldung vorzunehmen. -> Auf die korrekte Eingabe der Zeiten und Namen ist hierbei zu achten!

Des Weiteren ist umgesetzt worden, dass die Meldungen per Handy erfolgen können. Hier ist der Vorteil, dass die in der WO vorgegebene Fristen besser eingehalten werden können.

Daher die Ergebnismeldung durch den Heimverein unverzüglich nach Ende des Spiels vornehmen.

Für den Pokalwettbewerb gelten die Regelungen der Bezirksordnung (Ziffer 3.7.2.).

Dem Spielleiter sind keine Spielberichte mehr zuzusenden. Die Anforderung erfolgt nur noch bei einem Protest oder wenn es Probleme bei der Ergebniserfassung gab.

Die Gastmannschaft muss bis spätestens Mittwoch die Eingaben in CLICK-TT kontrollieren und ist generell verpflichtet, nicht korrekte Eingaben sofort dem zuständigen Spielleiter zu melden! Zum Abgleich ist der vorliegende Spielbericht gleich zu übersenden.

Seitens der Zuständigen erfolgen laufend Informationen über den aktuellen Stand von „CLICK-TT“, Neuerungen in der WO, damit zu Beginn der neuen Runde alle, auch die immer wieder neu hinzukommenden Funktionäre, gut vorbereitet sind.